



Bunte Nacht der Digitalisierung in Karlsruhe – 1&1 ist dabei!

Am 1. Juli findet die Bunte Nacht der Digitalisierung in Karlsruhe statt. Verschiedene Unternehmen aus Karlsruhe nehmen daran teil und präsentieren ihre Highlights der Digitalisierung auf unterschiedlichen Wegen. Jedes Unternehmen gestaltet hierbei sein eigenes Rahmenprogramm – Vorträge für interessierte Fachkräfte, Mitmach-Workshops, Tag der offenen Tür und vieles mehr.

Auch wir von 1&1 öffnen unsere Türen. Ab 15 Uhr empfangen wir Besucher und Besucherinnen in unserer Kantine. Verschiedene Fachbereiche des Unternehmens werden Vorträge rund um die Themen Digitalisierung, 5G, Künstliche Intelligenz und IT Security halten. Außerdem ist für Unterhaltung durch Spieleautomaten, Pancake-Bot und Tischkicker gesorgt. Zu unserem vollständigen Programm gelangen Sie [hier](#).

Wir freuen uns, wenn wir Sie an unseren neuen Standort direkt Hinterm Hauptbahnhof begrüßen dürfen.

Über die 1&1 AG

Die 1&1 AG ist ein börsennotierter Telekommunikationsanbieter mit Sitz in Montabaur. Das Unternehmen gehört zum Konzernverbund der United Internet AG.

1&1 betreibt als erster Netzbetreiber Europas ein vollständig virtualisiertes Mobilfunknetz auf Basis der innovativen Open-RAN-Technologie. Neben einem umfassenden Mobilfunkportfolio werden Breitbandanschlüsse angeboten, die zumeist auf dem deutschlandweiten Glasfaser-Transportnetz von 1&1 Versatel sowie auf regionalen Netzen von City Carriern und der Deutschen Telekom basieren.

Während die Marke 1&1 Value- und Premiumsegmente adressiert, sprechen die Discount-Marken des Konzerns preisbewusste Zielgruppen an.

Ihr Pressekontakt

Thomas Kahmann
Telefon: +49 2602 / 96 – 1276
E-Mail: presse@1und1.de